

Interboot 2016 startet - Deutsche Bootsbaubranche ist zufrieden
16.09.2016



Am Samstag (17.09.) startet in Friedrichshafen die Interboot 2016. Kurz vor dem Messestart hat der Deutsche Boots- und Schiffbauerverband sein aktuelles Konjunkturbarometer vorgestellt. Demnach ist die Stimmung in der Branche gut und Motorboote sind immer gefragter.

Anmoderation:

Am Samstag (17.09.) startet in Friedrichshafen die Interboot 2016. Kurz vor dem Messestart hat der Deutsche Boots- und Schiffbauerverband sein aktuelles Konjunkturbarometer vorgestellt. Demnach ist die Stimmung in der Branche gut und Motorboote sind immer gefragter.

Die Stimmung in der deutschen Bootsbranche gut, sagt Claus-Ehlert Meyer, Geschäftsführer des Deutschen Boots- und Schiffbauerverbandes. Wobei es in den vergangenen Monaten Verschiebungen in den unterschiedlichen Segmenten gab. Der deutsche Bootsbauer gucke demnach etwas düsterer in die Zukunft, der Zubehöerteil wächst dagegen. Insgesamt ist zu erkennen, dass der deutsche Markt stabiler geworden ist. Im Exportbereich erwartet man zukünftig dagegen eher einen Rückgang als einen Zuwachs. In Deutschland sind gerade Motorboote gefragt. Das ist auch auf der Interboot 2016 in Friedrichshafen zu erkennen. Hier hat sich der Ausstellungsbereich um gleich eine Halle vergrößert. Die Wassersportmesse findet vom 17. bis zum 25. September statt.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen